

Historia de la Iglesia Bautista de La Habra

Nuestra Iglesia es el resultado de los trabajos evangelísticos realizados en el año 1932 por el Rev. Pablo J. Villanueva, quien enviado por la Convención Bautista Americana Hispana para hacer trabajo entre la gente de habla hispana, logro establecer en este año, la Misión Bautista de La Habra.

Al siguiente año logro levantarse, con la ayuda de la misma Convención Americana, el templo que por mucho tiempo ocupamos en 612 W. Fourth Street, La Habra.

Para el Domingo 13 de Septiembre de 1932, el Rev. Villanueva bautizo 12 personas, quienes fueron los primeros miembros de esta Misión. Al retirarse, el hermano Villanueva ya dejaba una congregación como de 20 personas.

En 1933 fue llamado el joven seminarista Antonio Correa, para hacerse cargo de la naciente misión. Al salir el joven seminarista, la Convención Americana Hispana envió a la Srita. Beulah Simpson como misionera. Su obra fue quizá la más significativa en todo sentido, pues trabajo en La Habra por 14 años, en medio de innumerables problemas y dificultades que ella, con la gracia de Dios, pudo confrontar en fe y en esperanza.

En el año 1946, el hermano Juan Canales, entonces estudiante del Seminario, vino a ponerse al frente de la Misión. En ese mismo año, la Srita. Beulah Simpson salía de la Misión para establecer en el mismo barrio de La Habra, la Misión de Alta Vista.

Fue durante el pastorado del hermano Juan Canales que la Misión de La Habra se organizó en la Iglesia Bautista Mexicana de La Habra. El Rev. Juan Canales fue el primer pastor ordenado que tuvo la Iglesia.

Desde entonces, las siguientes personas han estado al frente de la Iglesia:

- 1946-1952 Rev. Juan Canales
- 1952-1954 Antonio Flores, Seminarista.
- 1954-1956 Javier Palos, Seminarista

1956-1957	La Iglesia está sin Pastor
1956-1963	Rev. Pablo Martínez
1963-1972	Rev. Ramón Ballesteros
1973-1978	Rev. José Arreguín
1978-1979	Rev. Leasher Madrid
1979-1981	Rev. Héctor Martínez
1982-1988	Rev. Rogelio López
1988-1988	Rev. José Zamora (Interino)
1988-1989	Rev. José Matzuy
1989-1991	Rev. Ernal Corlett
1991-1995	Rev. José Arreguín
1995-2006	Rev. Ernesto Guerrero